

Presentan pruebas sobre organización criminal en Bolivia



La Paz, 16 may (RHC) El ministro de la Presidencia boliviana, Juan Ramón Quintana, presentó ante el Ministerio Público pruebas sobre la existencia de una organización criminal dirigida por individuos involucrados en acciones difamatorias contra el Gobierno.

En calidad de querellante presentamos las evidencias, pruebas y documentos respecto a la constitución de una asociación criminal que lideraban Gabriela Zapata, Cristina Choque y otros ciudadanos, señaló Quintana tras acudir a la comisión de fiscales que investiga el caso.

La víspera, el Ministro precisó que dicha organización funcionó desde 2011 hasta mediados de 2014 y operaba desde la Unidad de Apoyo a la Gestión Social (UAGS) bajo la dirección de Zapata, protagonista de una campaña de mentiras contra el presidente Evo Morales.

Dicha ciudadana trabajaba en complicidad con Cristina Choque -exjefa de la unidad-, Ricardo Alegría Sequeiros, Sigfredo Antelo Suárez y Carlos Marvin Ramírez, entre otras personas que buscaban grandes beneficios económicos, explicó.

Asimismo, indicó que los implicados usaban la UAGS para negocios privados y la extorsión de empresarios.

Por otra parte, señaló que las acusaciones y ataques constantes de esos individuos contra el Ministerio de la Presidencia tienen un trasfondo político.

Hemos soportado tres meses de asedio, de difamaciones amplificadas por los medios de comunicación. Pretendían cuestionar nuestra autoridad moral y decían que contaban con pruebas que nunca fueron presentadas, afirmó en el programa televisivo El pueblo es noticia.

En reiteradas ocasiones, el gobierno de este país andino y organizaciones sociales han denunciado acciones desestabilizadoras y orientadas a dañar la imagen de Morales, sobre todo en las semanas previas al referendo del 21 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93597-presentan-pruebas-sobre-organizacion-criminal-en-bolivia>



Radio Habana Cuba